
第１回常任委員会の報告　５月７日（木）９時３０分より　会議室にて

会長あいさつ

校長先生あいさつ

 本年度の会長をさせていただきます大庭です。新年度早々、お忙しいところを役員、各部委員、

協力メンバーのみなさまには積極的に活動に参加していただきまして本当にありがとうございます。

おかげさまで親師会の活動もスムーズに動き出したようです。 

 やさしく積極的な十一中の生徒は「目黒区ナンバーワン」からさらに進んだ目標へと向かってい

るようです。保護者もそこに負けぬ気持ちでできることを全力でサポートできればと思っておりま

す。ぜひ保護者のみなさまも遠慮せず、学校と生徒たちを見守り関わっていただければと思います。

不慣れではありますが一年間「楽しく、元気に、前向きに！」頑張っていきますので、どうぞご協

力よろしくお願いいたします。 
 

 おはようございます。 
 ２7年度も始まり早一ヶ月が過ぎました。子どもたちはこの連休で疲れも取れたことと思います
が（運動部活は大会が行われ休めなかったかも知れませんが）、特に一年生のお子さんいかがでし
ょうか？気温の変化が激しい時期ですので、健康管理に注意していただきたいと思います。 
 常日頃より親師会の方々にはご協力・ご支援をいただき感謝しております。 
 今日は、常任委員会の一回目ということで、今年度このメンバーで親師会の方向性を決めていく
ことになりますが、みなさんの力で、ぜひ活気ある「親師会」にして欲しいと思っております。よ
ろしくお願いいたします。 
 子どもたちですが、体育大会が30日に行われます。練習も予定どおり進んでいます。当日を楽
しみにしていてください。また、三年生は１１日から修学旅行に行って参ります。引き続いて大き
な行事は、一年生の自然宿泊体験教室・二年生の職場体験・中間テストと、夏休みまでは盛りだく
さんの行事が組まれています。 
 生徒会の今年度のスローガンは「続！！生徒会革命」です。様々なところでこのスローガンが聞
かれることと思いますが、ご支援よろしくお願いいたします。 
 今年度も多くの行事などで、親師会の方々のお世話になりますが、教職員一同「明るく・元気で
・前向きに！」取り組んでまいりますので、ご協力・ご支援をよろしくお願いいたします。 

 この後、総会が予定されております。みなさんの協力で、２７年度の親師会のスタートがスムー

ズにいきますようご協力お願いいたします。 
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常任委員会 年間予定 
 

 ６/３（水）、７/４（土）、９/５（土）、１０/７（水）、１１/４（水）、１２/２（水） 
 １/１６（土）、２/３（水）、３/２（水）●３/２は、常任委員会終了後、年度末総会が行わ
れます。 

今後の予定  
５／11～13 ３年生修学旅行  
５／30 体育大会   

 
６／8～10    中間考査 
６／１４～１７ １年生自然宿泊体験教室  
６／１５～１７ ２年生職場体験  



各部報告
＊年度始めということで、役員・各部委員が

自己紹介しました。

役員報告

中学校ＰＴＡ連合会年間事業説明会４／９ 中P連会長会（4/1,4/27)

歓送会5/1

教育委員と中P連の意見交換会４／１６

自由が丘住区青少年住区委員会４／２２

年度始め総会　５／７

 委員総会４／２２
体育大会親師会競技について

 
 部会を５月１２日（火）AM９：００より
親師会室で行う予定です。 

５月１８日（水）１６：３０～１７：３０歓迎
会を開催します。 
 
【お詫び】 
歓迎会ご案内のプリントを誤って保護者用・先
生用2枚配布してしまいました。申し訳ござい
ません。 
『親師会会員のみなさま』のプリントの記入欄
に記載して頂き、5月7日（木）までに担任の先
生にご提出を宜しくお願いいたします。  

  
5/21（木）  
平成27年度家庭教育講座運営者説明会  
5/26（火）  部会  

  

 

役員選考委員 

 今年度第１回青少年住区委員会定例会へ出

席しました。住区との共催行事で中学生も参

加できる行事としてキャンプ、書きぞめ大会

などがあります。随時お知らせします。   

 4月22日水曜日 委員総会が行われました。 

前年度の部長さんや委員さんにもご参加いただ

き、部の活動内容の説明及び役職決めを行いま

した。 限られた時間のなかで、皆さまのご協力

により今年度各部の役職が決まりました。 
   これから一年間、協力して楽しく活動してい
きたいと思いますのでよろしくお願いいたしま
す。  

学 年 部 

文化厚生部 

校外生活部 

広 報 部 

 4/1は主に新旧PTA会長の顔合わせ、5/8に

行われる総会と歓送迎会について打ち合わせを

しました。4/27は総会・歓送迎会の再確認と

PTA連合会会則の改定について話し合いました。 

・親師会だより161号作成中です。 
   発行を楽しみにお待ちください。 

  ９／５(土)第一回部会を開催し、活動を
開始いたします。９／２８に、推薦用紙配
布予定です。  

   今年度は「〇X玉入れ」を企画
しています。 普通の玉入れをア
レンジした競技です。  
保護者の皆さま、奮ってご参加よ
ろしくお願いいたします。  

 本年度の教育委員会の皆さんと目黒区の各校

新旧のPTA会長とで意見交換会がありました。

自己紹介の後、各校PTA会長との意見交換で

は主に教育長とのやり取りでしたが、スマホ

の扱いをめぐっては熱い議論となりました。  

 図書室にて開催。出席者：４８名 

前年度会計決算・本年度会計予算を始め、各部

活動計画など全議事が承認されました。 

 目黒区総合庁舎・大会議室にて開催されまし

た。各校校長、PTA会長、副会長の自己紹介、

今年度の事業計画案についての説明がありまし

た。毎年行われている役員運営者研修会は

10/2(金)に中目黒スクエアにて開催されます。

各部より１～２名の参加をお願いいたします。 

 今年度転出された高橋先生・退職された戸田

先生を会議室でお迎えし、離任式前のお時間に

歓送会を行いました。高橋先生が顧問をされて

いた部活のこと、生徒のことなど、話題も尽き

ませんでした。先生お二人には親師会から記念

品としてハンドタオルをお贈りしました。今後、

高橋先生は大鳥中でもお元気で、戸田先生は引

き続き学習指導員として、十一中の生徒たちを

よろしくお願いします。 


